



清水っ子

2024年10月25日

校訓「強く伸びよ 夢も育てよ 清水っ子」



たのしいあきいっぱい



～仙教研秋季大会:1年生活科授業公開～

10月24日(木)、大曲仙北教育研究会秋季大会が開催され、本校では、1年生の生活科「たのしいあきいっぱい」の授業を公開しました。ぴいす学年の子どもたちは、「もっと遊びを楽しみたい」という思いのもと、秋の自然物や身の回りの材料を使って、あれこれ工夫しながら秋を楽しむものづくりに熱中していました。



ミシンでソーイング

ミシンを使ったソーイング学習のゲストティーチャーとして〇〇〇〇〇さんをお迎えし、6年生はトートバッグを、5年生はエプロンを作っています。布への印のつけ方、まち針のうち方、ミシン操作の仕方等、丁寧に教えていただき、子どもたちは夢中になって製作していました。



150周年記念学習発表会を成功させよう



11月9日(土)は、創立150周年記念学習発表会です。子どもたちは、日頃の感謝の気持ちを伝えようと、学年発表や作品展示の準備を進めています。学習発表会では、「メモリアルロード」に、150周年記念式典で好評だった清水小学校の歴史を彩る思い出の品々を展示します。「コスモスMusic」「水小太鼓」の発表もあります。また、本校の教育活動ボランティアをしてくださっている方々への「感謝の会」も併せて行います。この特別な学習発表会を成功させようと、一層目を輝かせている清水っ子です。皆様のお越しをお待ちしています。

小中音楽祭に参加

創立150周年記念事業の一つとして、11月6日(水)に実施する小中音楽祭(大仙市大曲市民会館)に参加し、「つばさをください」と「清水小学校校歌」を発表します。発表開始時刻は10:05です。尚、2曲目の「清水小学校校歌」は、子どもたちと一緒に「チーム清水小」みんなで歌いたいと考えています。お声がけしますので、どうぞステージにお上がりください。子どもたちは、「創立150周年記念Tシャツ」を着用して発表することになります。